

NUESTRO DIOS ES UN DIOS DE VIVOS, NO DE MUERTOS

Domingo 32 Tiempo Ordinario: 6-11-16

ENTRADA

Bienvenidos a la celebración de la Eucaristía donde escucharemos la Palabra de Dios que es semilla de resurrección. El Dios que creemos es “el Dios de la VIDA”, no de la muerte porque cuida, conserva y protege nuestra vida, aunque a veces, con su silencio, nos parezca que no le importa nuestra suerte. Que la Eucaristía, nos ayude a transmitir la resurrección y buscar todo lo que sea vida, alegría, felicidad y amor porque Cristo ha resucitado

CANTO

Amor es vida, vida es alegría; quien nunca amó vivió sin ilusión. Alegres cantan sus melodías las ansiedades del corazón. Alegres cantan...
Alegre estoy, cantando voy, este el día que hizo el Señor...

PERDON (todos)

- Perdón, Señor, por nuestra cobardía al denunciar la cultura de la muerte: violencias, injusticias, egoísmos.
- Perdón, Señor, por las veces que hemos desconfiado y creído que no te preocupas de nosotros
- Perdón, Señor, por nuestra falta de ilusión, alegría, esperanza y pocas ganas de vivir

LITURGIA DE LA PALABRA

Lectura del segundo libro de los Macabeos: 7,1-2.9-14

En aquellos días, arrestaron a siete hermanos con su madre. El rey los hizo azotar con látigos y nervios para forzarlos a comer carne de cerdo, prohibida por la Ley. Uno de ellos habló en nombre de los demás: «¿Qué pretendes sacar de nosotros? Estamos dispuestos a morir antes que quebrantar la ley de nuestros padres.» El segundo, estando para morir, dijo: «Tú, malvado, nos arrancas la vida presente; pero, cuando hayamos muerto por su ley, el rey del universo nos resucitará para una vida eterna.» Después se divertían con el tercero. Invitado a sacar la lengua, lo hizo en seguida, y alargó las manos con gran valor. Y habló dignamente: «De Dios las recibí, y por sus leyes las desprecio; espero recobrarlas del mismo Dios.» El rey y su corte se asombraron del valor con que el joven despreciaba los tormentos. Cuando murió éste, torturaron de modo semejante al cuarto. Y, cuando estaba para morir, dijo: «Vale la pena morir a manos de los hombres, cuando se espera que Dios mismo nos resucitará. Tú, en cambio, no resucitarás para la vida.»

Palabra de Dios

Salmo: Al despertar me saciaré de tu semblante, Señor

2ª Lectura de la 2ª carta de san Pablo a los Tesalonicenses: 2,16-3,5

Que Jesucristo, nuestro Señor, y Dios, nuestro Padre, que nos ha amado tanto y nos ha regalado un consuelo permanente y una gran esperanza, os consuele internamente y os dé fuerza para toda clase de palabras y de obras buenas. Por lo demás, hermanos, rezad por nosotros, para que la palabra de Dios siga el avance glorioso que comenzó entre vosotros, y para que nos libre de los hombres perversos y malvados, porque la fe no es de todos. El Señor, que es fiel, os dará fuerzas y os libraré del Maligno. Por el Señor, estamos seguros de que ya cumplís y seguiréis cumpliendo todo lo que os hemos enseñado. Que el Señor dirija vuestro corazón, para que améis a Dios y tengáis constancia de Cristo.

Palabra de Dios

Lectura del santo evangelio según san Lucas: 20,27-38

En aquel tiempo, se acercaron a Jesús unos saduceos, que niegan la resurrección, y le preguntaron: «Maestro, Moisés nos dejó escrito: Si a uno se le muere su hermano, dejando mujer, pero sin hijos, cácese con la viuda y dé descendencia a su hermano. Pues bien, había siete hermanos: el primero se casó y murió sin hijos. Y el segundo y el tercero se casaron con ella, y así los siete murieron sin dejar hijos. Por último murió la mujer. Cuando llegue la resurrección, ¿de cuál de ellos será la mujer? Porque los siete han estado casados con ella.» Jesús les contestó: «En esta vida, hombres y mujeres se casan; pero los que sean juzgados dignos de la vida futura y de la resurrección de entre los muertos no se casarán. Pues ya no pueden morir, son como ángeles; son hijos de Dios, porque participan en la resurrección. Y que resucitan los muertos, el mismo Moisés lo indica en el episodio de la zarza, cuando llama al Señor "Dios de Abrahán, Dios de Isaac, Dios de Jacob." No es Dios de muertos, sino de vivos; porque para él todos están vivos.» Palabra del Señor

REFLEXIÓN

- 1- Dios, quiere que vivamos felices y que hagamos felices a los demás. Por eso, nos invita a vivir de una manera alternativa a las costumbres y modas de turno, aunque vayamos contracorriente
- 2- Y como es "DIOS DE LA VIDA" y no de "la muerte", nos pide que tratemos de eliminar, de nuestro mundo, la cultura de la muerte y potenciar la cultura de la VIDA
- 3- Porque Dios, cuida y protege nuestras vidas; aunque a veces se quede en silencio y parezca que no le interesan nuestras cosas.

ORACIÓN COMUNITARIA

Sacerdote: Presentamos al Padre la oración de la Comunidad

Todos: Por la Iglesia, para que de vida y esperanza a los desilusionados. Por el Papa, para que el Señor le fortalezca para lograr la unidad de los cristianos. Para que demos razón de nuestra fe y Dios nos ayude a escoger el camino correcto para llegar a Él.

Por los que emigran, para que encuentren en nosotros la acogida y la comprensión que merecen. Para que seamos ejemplo de vivir la cultura de la vida con el servicio, la generosidad, el amor a los pobres, la paz y la justicia. Por los enfermos, sus familias y sus cuidadores; por los mayores, los que viven solos y los que sufren para que sean consolados. Por nuestros difuntos para que alcancen la plenitud de la vida. Por nuestra Comunidad Parroquial, para que seamos ejemplo de una vida alternativa a los valores del mundo.

CANTO DE COMUNIÓN

- Cristo te necesita para amar, para amar, Cristo te necesita para amar.
- No te importen las razas ni el color de la piel, ama a todos como hermanos y haz el bien.
- Al que sufre y al triste dale amor, dale amor; al humilde y al pobre dale amor.
- Al que vive a tu lado, dale amor, dale amor; al que piensa distinto dale amor.
- Al amigo de siempre dale amor, dale amor; y al que no te saluda dale amor.
- Al que habla otra lengua dale amor, dale amor; al que viene de lejos, dale amor

ORACION DE ACCION DE GRACIAS

Señor, veneramos y admiramos a los mártires
por su valor en dar testimonio de la verdad
sin echarse atrás por las amenazas;
por su amor, capaz de perdonar a los verdugos;
por su esperanza indestructible en un bien mayor
que todos los bienes de la tierra.

Señor, amamos y echamos de menos
a las personas que hemos amado en este mundo,
que nos han dejado
y que confiamos que ya gozan de tu presencia.

Este pensamiento nos conforta
y anima a seguir adelante
por el camino de la vida.

Te pedimos hoy
especialmente por las personas
que se han consagrado a ti en el celibato.

¿Por qué renuncian a algo bueno
como son el matrimonio y la familia?

No tendría sentido
si no fuese profecía de un cielo nuevo
y una tierra nueva
con una nueva forma de amarse y de vincularse,
todos hijos en el Hijo y hermanos unos de otros.

CANTO

Ama si quieres comprender, ama y todo cambiará. Ama, no quedará el dolor, solamente el amor.

Ama si quieres ser feliz, ama y todo cambiará. Ama y así comprenderás la alegría de amar.

AVISOS

- 1- Miércoles, día 9, Eucaristía comunitaria en S. Martin
- 2- Jueves, día 10, a las 19'30: Oración vocacional

Dios provee a los pájaros el alimento, pero no se lo pone en el nido